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Zusammenfassung

        
Die bisherigen Erfahrungen am lungenkranken Patienten lassen erkennen, daß die regionale Funktionsdiagnostik der Lungen mittels funktionsszintigraphischer Radiospirometrie erweitert und verbessert wird. Aufgrund der Bestimmung der regionalen Lungenvolumina können restriktive Lungenerkrankungen genauer differenziert und analysiert werden, als dies bisher mit einer Perfusions- und Ventilationsuntersuchung allein möglich war. Ein weiterer Vorteil der Lungenvolumenbestimmung ist darin zu sehen, daß zur Frage der funktionellen Operabilität exakt Stellung genommen werden kann. Unseres Erachtens ist ein routinemäßiger Einsatz der funktionsszintigraphischen Radiospirometrie gerechtfertigt. Kontraindiziert ist dieses Verfahren lediglich bei einer Schwangerschaft.


      
        
Summary

        
First clinical results of patients with diseases of the lungs. The previous experiences on patients with diseases of the lungs reveal that the regional function diagnostics of the lungs may be extended and improved by functional scintigraphic radiospirometry. Because of the determination of regional lung volumes restrictive lung diseases can be differentiated and analysed more exactly than it has been possible before by the examinations of perfusion and ventilation alone. A further advance of the determination of lung volume is that the question of functional operability can be cleared up exactly. In our opinion the routine use of the functional scintigraphic radiospirometry is justified. A contraindication for this kind of examination should only be pregnancy.
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